

Tarbes, le 11 octobre 2016



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **POURQUOI LE SERVICE MINIMUM ?**

Alliance Police Nationale persiste et signe.

Alliance Police Nationale appelle tous les policiers à appliquer le « service minimum »

La solidarité par le rassemblement c'est bien mais ça ne suffit plus !!!

La gravité des faits appelle à une action dans la durée et seul le service minimum constitue le vrai rapport de force.

Alliance Police Nationale exige la mise en place immédiate d'un grenelle de la sécurité par département à l'instar de ce qui sera mis en place à notre demande dans l'Essonne.

Alliance Police Nationale revendique la nécessité absolue d'établir un diagnostic précis des causes et remèdes avec l'ensemble des partenaires institutionnels.

Alliance Police Nationale ne se contentera pas d'un énième rapport sans effets.